

DÉCLARATION

Ottawa, 9 avril 2021

ParlAmericas soutient les personnes touchées par l'éruption du volcan de la Soufrière à Saint-Vincent-et-les-Grenadines

ParlAmericas souhaite exprimer sa solidarité envers le peuple et le gouvernement de Saint-Vincent-et-les-Grenadines suite aux dégâts causés par la récente éruption du volcan de la Soufrière, en particulier les communautés voisines touchées par ce phénomène.

Au nom de ParlAmericas nous sommes profondément préoccupés par cette situation et espérons que les personnes vivant dans les zones proches du volcan trouveront refuge suite aux mesures d'évacuation adoptées par le gouvernement de Saint-Vincent-et-les-Grenadines et aux opérations d'aide régionale pour intervenir et réduire les dommages causés par cette menace naturelle. ParlAmericas réaffirme son engagement pour des mesures de gestion des risques de catastrophe et appelle à la coopération pour faire face à cette situation.